

📍PAYS DE LA LOIRE | #TOURISME

400 000 personnes ont visité les entreprises de la région en 2024

EN BREF Selon les chiffres recueillis par l'association Visitez nos entreprises en Pays de la Loire auprès de ses adhérents, partenaires et des participants aux Journées Régionales de la Visite d'Entreprise fin octobre 2024, plus de 400 000 personnes ont découvert les entreprises de la région au cours de l'année dernière soit une augmentation de 3,75 % par rapport à 2023. Parmi les entreprises les plus visitées dans la région l'an passé, deux sociétés de Loire-Atlantique, Terre de Sel à Guérande et les Chantiers de l'Atlantique à Saint-Nazaire, devancent la maison de fines bulles Ackerman à Saumur (Maine-et-Loire), toutes les trois ayant totalisé plus de 50 000 visiteurs. Pour célébrer leur 10e anniversaire, les Journées Régionales de la Visite d'Entreprise en Pays de la Loire, qui ont accueilli plus de 8 000 personnes dans près de 300 entreprises du 24 au 26 octobre 2024, se tiendront cette année sur 10 jours, du 15 au 25 octobre prochains.